

Schaffhausen Open Poomsae 2019

Am Samstag, den 6. April 2019 fanden die 11. Internationalen Schaffhauser Open 2019 und die 6. Internationalen Schaffhauser Poomsae Open 2019 in Schaffhausen/ Schweiz statt. An den beiden internationalen Turnieren nahmen Teilnehmer aus 7 Nationen teil, u.a. aus der Schweiz, Deutschland, Frankreich, Italien und Tschechien. Veranstalter war die Kim Taekwondo Schule Schaffhausen.

An dem Poomsae-Turnier nahmen auch Emma und Melissa vom Taekwondo-Club ILYO Weingarten e.V. teil, die gemeinsam mit fünf Startern vom Taekwondo Club Spöck e.V. und den Trainern Ann-Kathrin Kirsch und Michael Scherer nach Schaffhausen gefahren waren. Ann-Kathrin und Michael nahmen ebenfalls am Poomsae-Turnier teil, von den befreundeten Spöckern nahmen auch drei Sportler am Vollkontakt-Turnier teil.

Die Weingartner Sportlerinnen absolvierten souverän ihre einzelnen Poomsae-Formen, mussten sich aber der z.T. sehr starken Konkurrenz geschlagen geben. Am Ende erreichte Emma in ihrer Klasse den 5. Platz und Melissa den 9. Platz. Ann-Kathrin sicherte sich den 4. Platz und Michael holte Bronze.

Herzlichen Glückwunsch !!



Die Teilnehmer vom TKD-Club Weingarten und vom TKD-Club Spöck sowie ihre Coaches